



Jusqu'au jeudi 22 mai 2025, à la collégiale Saint-Pierre-la-Cour au Mans, la classe de terminale professionnelle agroéquipement du LEGTA (Lycée d'Enseignement Général et Technologique Agricole) du Mans présente une exposition sur la période de transition des vies et du monde agricole. Les élèves sont associés à l'artiste photographe Julia Briend et de l'enseignant d'éducation socioculturelle Guillaume Chevalier.

Une volonté de mettre en avant le métier d'agriculteurs

Pour les élèves à l'origine de cette exposition, c'était l'occasion d'avoir un nouveau regard, et de le partager, sur le monde professionnel qui les attend. Loin de la boue, des tracteurs et de l'épi de blé dans la bouche clichés, les photographies représentent un monde agricole sensible, doux et témoin de nombreuses vies. Les mains ont parfois vu passer mille choses et le dos s'est quelque peu courbé, mais le sourire est toujours présent, preuve de **la passion qui motive ces hommes et femmes trop souvent oubliés.**





Une exposition objet d'une rencontre

Le projet est né à la suite d'une enquête sur l'étude du territoire et de ses différents acteurs. Cette initiative a motivé les apprenants à contacter les anciens élèves. Au final, la dimension sensible a rapidement pris le dessus et ces rencontres ont permis aux élèves de **se projeter dans un avenir post-scolaire**. C'était également l'occasion pour Julia Briend, Guillaume Chevalier et la classe de terminale d'explorer **la transition entre l'enfance et l'âge adulte, entre l'enseignement et le monde professionnel, transition qui se fait dans un repère pour la continuité : le lycée**. Les agriculteurs en fonction ont ainsi été invités à retrouver leur repère, là où ils avaient ris, là où ils avaient pleuré et là où ils s'étaient construits.





Texte et photos : Julian ATZENHOFFER.

Exposition *À travers nos murs*, réalisée par la classe de Terminale Professionnelle Agroéquipement (Agrocampus, La Germinière, Rouillon), accompagnée par l'artiste photographe Julia Briend et l'enseignant d'éducation socioculturelle Guillaume Chevalier. Visible gratuitement à la collégiale Saint-Pierre-la-Cour, rue des Fossés Saint-Pierre, au Mans, jusqu'au jeudi 22 mai 2025. Ouvert du mardi au samedi, de



13 h à 17 h 30, et le dimanche, de 10 h à 13 h.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)